



# On trouve vraiment de tout chez la Samaritaine



Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau.



Evangile selon saint Jean, ch. 4, v. 7



Il y a des rencontres improbables qui changent nos vies. Jésus et cette anonyme Samaritaine nous donnent cette semaine une des plus belles leçons de théologie. Ils n'ont rien de commun : ni religion ni mœurs. Tout les oppose et creuse une distance infranchissable. Juifs et Samaritains ne doivent même pas se parler de peur d'être souillés.

Et pourtant, Jésus franchit le pas, au risque de sa vie. Mais pourquoi elle ?

Depuis toujours, cette Samaritaine nous fascine et nous agace en même temps. Audacieuse, bavarde, elle pose des questions tantôt espiègles tantôt profondément spirituelles. En réalité, ses interrogations traduisent sa soif immense de vérité. Elle a bien remarqué qu'il y a des justes et des hypocrites chez les Juifs comme chez les Samaritains. Alors qui a raison ? Elle veut comprendre où et qui est Dieu.

Elle est fatiguée des réponses faciles. Elle attend une parole cohérente, crédible, universelle et rejoint notre questionnement aujourd'hui. Que de facettes chez cette Samaritaine !

C'est à cette femme si étrange que Jésus assoiffé adresse la parole en premier. Au près du puits, alors qu'ils ne devaient pas avoir de conversations seuls et encore moins boire ensemble, cette rencontre est devenue un échange si profond que l'un et l'autre se sont dévoilés en vérité.

Elle, l'étrangère, l'adultère, la chercheuse de Dieu a été cette semaine notre guide vers Jésus. Avec ses questions et contradictions, elle nous a aidés à rencontrer le Christ.

Maintenant à nous de jouer.